



"2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México".

Comunicado Núm. 393/2023

COMIENZA CON ÉXITO LA FIESTA DE LA MÚSICA EN TOLUCA

- *Serán cinco días de fiesta con más de 80 actividades en 16 sedes*
- *Toluca se proyecta al mundo y se encuentra en la página oficial del Ministerio de la Cultura Francesa*

Toluca, Estado de México, 18 de junio de 2023.- Comienza con éxito la Fiesta de la Música en Toluca, una magna celebración que llenará de vida, alegría y arte al municipio durante cinco días con 86 actividades y conciertos en 16 foros y en las 23 bibliotecas municipales.

Durante la inauguración de esta celebración, que ha sido posible gracias a la sinergia entre el Ayuntamiento de Toluca y la Alianza Francesa, se llevó a cabo un concierto del grupo Andalúz, que conquistó al público con una interesante fusión de sonidos entre música árabe y sefardí.

En esta oportunidad, la directora de la Alianza Francesa de Toluca, Stéphanie Suel, dijo que la capital mexiquense se proyecta al mundo pues este año se encuentra en la programación de la Fête de la Musique, en la página oficial del Ministerio de la Cultura Francesa (Ministère de la Culture) y agradeció al gobierno municipal y a la Coordinación de Cultura y Turismo por movilizar todos los equipos para hacer de esta fiesta una gran celebración.

Estuvieron presentes autoridades municipales, estatales y de la Universidad Autónoma del Estado de México, alumnos de la Alianza Francesa de Toluca, amantes del arte y de la música.

Para consultar el programa completo se invita a la población a visitar las páginas oficiales de la Coordinación de Cultura y Turismo así como de la Alianza Francesa.